

4
20

子どもの夢を育む「プロの仕事」



思いを語る“プロフェッショナル”

子どもたちの夢や目標を育むきっかけになればと「ぼくらの夢が地球を回す！『あこがれの仕事！プロフェッショナルに聞こう!!』」が、東総文化会館で開かれました。この日は東総地域で活躍する医師や建築家、レストラン経営者など、9人が仕事のやりがいや苦労話などを披露。訪れた小中学生たちの聞き入る姿がありました。

4
21

かあちゃん市は雨でも大にぎわい



新鮮な野菜を買い求める

毎週日曜日に、J A ちばみどり旧嚶鳴支店前広場で行われている「海上かあちゃん市」。その設立21周年を記念する朝市が開催されました。この日は雨の降る悪天候にもかかわらず

たくさんの方が訪れ、新鮮な野菜や加工品などを購入。記念のつきたて餅の無料配布も行われた会場は、大勢の人でにぎわっていました。

4
21

フナ釣りの腕を競う



水面のウキに集中

早朝から雨の降る中「春のへら^{ひら}釣り大会」が、袋東ため池で開催されました。市内外から参加した「腕自慢たち」は、水面のウキの動きを見極めながらヘラブナを釣り上げてい

ました。大会の結果は次のとおり。 ※敬称略

1位/石井俊彰(四街道市)、2位/石毛三郎(東足洗)、3位/伊東義行(匝瑳市)

4
23

液状化の対策事業が示される



説明に耳を傾ける来場者たち(海上公民館)

液状化対策に関する住民説明会が4月21日～24日にかけて、市内4か所で開催されました。液状化対策事業の概要と市内の被害調査、対策検討のスケジュールなどが市職員

から示され、来場者たちは真剣に耳を傾けていました。

第8回旭市小学校体育大会

同級生たちからの声援が選手を後押し



力強い走りを見せる児童たち

児童の健康・体力の増進と親睦を図ろうと5月15日、旭市小学校体育大会が東総運動場で開催されました。出場したのは市内の小学校4年生以上の児童たち。100m走やハードル走、走り幅跳びなど8種目で競い合い、真剣な表情で競技に臨む選手たちに、同級生たちから大きな声援が送られ、好記録には歓声が湧き起こっていました。

東部五市体育大会

旭市は6競技で優勝



アタック(バレーボール・婦人) ランナーを置いての一打(ソフトボール・男子)

匝瑳市、成田市、香取市、銚子市、旭市の5市がスポーツを通じて交流を図ろうと開催している東部五市体育大会。57回目を迎える今年は5月19日、匝瑳市などを会場に27競技で熱戦が繰り広げられました。旭市は、ソフトテニス、バレーボール(男子・婦人)、バドミントン(女子)、ソフトボール(男子)、ボウリングの6競技で優勝。総合では第3位の成績を収めました。



津波の威力を緩和する六角形構造の避難タワー（飯岡体育館駐車場）

津 波避難対策として建設していた避難タワーが、飯岡体育館駐車場と椎名内西町区民館隣に完成しました。いずれも鉄骨造りで、避難場所の高さは海拔約13m、定員は100人。階段とスロープを設け、太陽光発電式の照明、浮輪を備えています。普段は施錠されていますが、緊急時には扉を破って上ることができます。

また完成に伴い5月12日、飯岡体育館駐車場の避難タワーを地元住民などに公開。訪れた人は「使うことがあってはならないが、この地区は高いビルなどがなく、できて良かった」などと話していました。



避難タワーに上り説明を受ける地元住民

高い所へ逃げる時間がない
「そのときの備え」が完成

津波避難タワー完成・公開

看護の日のイベント

健康支える看護の力

ナ イチンゲール生誕の日の5月12日は「看護の日」、この日を含む1週間は「看護週間」とされています。これに合わせて旭中央病院では、看護の重要性を理解してもらおうと5月16日、イベントを開催しました。

この日会場は、骨密度や血圧測定、栄養相談などを受けようとする人でいっぱい。看護師が「普段の生活で転ばないよう足元に気を付けて」「実年齢より若い結果ですが気を抜かずに」など、来場者にアドバイスする姿がありました。



訪れた人を笑顔で迎える病院スタッフ

旭の新しいを紹介するフードマーケット「VILLAGE」

旭の魅力を発信したい！ 若者たちが新たな試み



会場には笑顔が行き交う

旭の新しいを紹介するフードマーケット「VILLAGE」が5月6日、袋公園で開催されました。衣食住と医療に恵まれた旭市の魅力を発信したいという思いから、市内の若手農業生産者や飲食店経営者などが企画したこのイベント。旭市が誇る農畜産物とそれらを使った料理に加え、雑貨や衣料品などが並ぶ会場では、地元の味覚を味わいながら休日を過ごす家族連れや、出店者たちが来場者と笑顔で言葉を交わす姿がありました。